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NOTÍCIAS

DEMANDAS PELOS SERVIÇOS DE SAÚDE SÃO
CRESCENTES EM IBATIBA

PARLAMENTARES ALERTAM SOBRE FALTA DE AMBULÂNCIAS, MEDICAMENTOS E MATERIAIS ESSENCIAIS PARA O

FUNCIONAMENTO DO PRONTO-SOCORRO MUNICIPAL

Publicado em 22/05/2017 às 18:57 (Atualizado em 01/06/2025 às 14:42), postado por Silvia Goulart - ImppactMidia, Fonte: Câmara de Ibatiba

 	As demandas do setor da sa?de em Ibatiba continuaram pautando os discursos dos vereadores no
m?s de abril e maio. Falta de medicamentos e materiais para atendimento no pronto-socorro
municipal, assim como a defici?ncia no transporte de pacientes foram os temas mais debatidos em
plen?rio. 

 	?No pronto-socorro estava faltando medicamentos e, agora, tamb?m est?o faltando sab?o para
higienizar, rodo, vassoura. E continuam faltando fraldas, materiais de curativos, entre outros. N?o
sei como a gest?o da sa?de est? conseguindo juntar tanto problema?, avaliou o vereador F?bio
Ambr?zio. 

 	Para o Presidente da C?mara, Elias C?ndido da Silveira, ? preciso que a gest?o da sa?de seja
mais eficiente no controle dos materiais. ?Fomos informados que nem len?ol tem no pronto-socorro.
Como somem materiais assim? Ser? que levam tudo de uma noite para outra??. 
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 	?Na sa?de ? preciso melhorar muito, principalmente no atendimento e agendamento de ve?culos
para tratamento do c?ncer?, comentou o vereador Roberto Lu?s Chaves. 

 	?Eu gostaria de saber onde est?o as nossas vans e ambul?ncias? Por que os ve?culos da sa?de
n?o est?o funcionando As ambul?ncias continuam quebradas, s? tem uma funcionando?, indagou o
vereador Ivanito Barbosa. 

 	A Prefeitura Municipal enviou of?cio ? C?mara informando que a gest?o anterior deixou o
pronto-atendimento de Ibatiba sem medicamentos suficientes para o funcionamento da unidade de
sa?de at? a pr?xima licita??o para compra. 

 	M?dico em Santa Maria 

 	?Em Santa Maria de Baixo, a unidade de sa?de est? abandonada, ? preciso ro?ar e fazer alguns
reparos. A gente sabe que na unidade, para funcionar, ? preciso realizar v?rias medidas, mas
esperamos ao menos um empenho porque, pela in?rcia que est?, os mun?cipes v?o continuar sem
atendimento. E em Santa Maria de Cima o postinho tamb?m se encontra fechado desde o in?cio
deste ano, por falta de m?dico?, disse o vereador Carlos Alberto dos Santos. 
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